

お役に立つ情報をお届けいたします。

忙しいビジネスのお手を少し休めて、お読みいただければ幸いです。

Attractive 通信  
第3号

平成27年10月30日発行（季刊）

編集・発行  
ビジョンサポート合同会社

# Attractive 通信

あなたとの出会いが an attractive opportunity となるように願って attractive 通信と名づけました。  
(魅力的な機会)

## 開業3周年のご挨拶

拝啓 初秋の候、皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、枯別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、私共ビジョンサポート合同会社は、お陰をもちまして、開業3周年を迎えることが出来ました。これもひとえに皆様のご厚情とご支援の賜物と、深く感謝申し上げます。

昨今、経済情勢も先行きが見えない中、高齢化社会を迎え、保険代理店業も日々複雑・多様化しつつある現状ではございますが、今後とも自己研鑽を怠らず、変わりゆく時代のニーズに迅速に対応できるよう、サービス精神・チャレンジ精神を欠かさず、より一層業務に邁進する所存でございます。

今後とも、社全員が『感謝の気持ちを忘れず、一人一人のお客様を大切に、そして、一つ一つの仕事を丁寧かつ迅速に対応していく代理店』として、皆様から頼られ、親しみをもって来て頂けるよう、力を合わせて日々頑張っていく覚悟です。

何卒、変わらぬご愛顧お引き立てを賜りますよう、心からお願いし、3周年のお礼と、ご挨拶申し上げます。今後ともビジョンサポート合同会社を宜しくお願い致します。

敬 具

ここ数日、北斗さんや川島なお美さんのニュースがワイドショーでもちっきりですね。多くの方が、がんに対するもう一度考える機会となればと思います。川島なお美さんは我が名古屋の出身ですし、北斗さんご夫婦は、某有名保険代理店のCMをされているため、私自身もより考えさせられます。

ただ、北斗さんは毎年マンモグラフィーやドックを受けていたにもかかわらず早期発見が出来なかったことから、特に有料である検査を万能ではない、とのことで敬遠する傾向が働かないかということです。

がんは早期発見における対処が最も必要であると、報道的確な伝達をしてほしいと思います。

また、反論を承知で申し上げますと、川島なお美さんの抗がん剤処置治療を行わず民間療法を試みたということですが、女優を貫き通す意味ではQOL（クオリティー・オブ・ライフ）を全うした意味では共感いたします。..しかしこれはセレブである立場だから出来ることかもしれません。

私は保険を扱う仕事ではありますが、より多くの方が、それぞれQOLに叶う選択が出来るがん対策ができないものかと思えます。

**mission** 私たちの町を日本で一番保険の心配の無い町にすることを目指します



ビジョンサポート合同会社  
〒468-0014 名古屋市天白区中平2-610



0120-5-41874

ご一いはいなし

### ロゴマーク、社名への想い

ロゴマークをご覧いただくとビジョンの“V”の文字がロウソクになっていることにお気づきになりましたか？またいくつかの点（ドット）が散りばめられている事にもお気づきかと思えます。点（ドット）の数は生命保険で対応できる必要資金11項目。小さな灯ですが保険を通じて未来を燈す願いをこめました。私たちの仕事は、夢に日付を付けるお手伝いとも思っています。皆様の想いを明確なビジョンにし、精一杯サポートしたいと思います。



ビジョンサポート合同会社  
代表社員

柴山 吉人